

Postulat Martin Graber (SP)

Partnergemeinden bekannter machen

Der Gemeinderat wird beauftragt zusätzliche Massnahmen zu ergreifen, damit die Partnerschaften mit Prijepolje und Blatten im Lötschental bekannter werden. Zu prüfen sind insbesondere Hinweistafeln an stark frequentierten Ortseingängen, Bahnstationen und in öffentlichen Gebäuden.

Begründung

Köniz engagiert sich seit langem erfolgreich in Blatten und in Prijepolje.

Leider ist dies nur noch einem kleinen Teil der Einwohner bekannt. Sollen die Partnerschaften jedoch Bestand haben, brauchen sie das Bewusstsein der Bevölkerung. Dies ist auch in Köniz Grundvoraussetzung dafür, dass die Partnerschaften lebendig bleiben.

Köniz, 18. November 2013



M. L.

B. L.

V. Des -

A. Zolt

U. Fahrman
H. Damb

S. Staub - Mellesin
A. Bringu - Frank

M. Wri
u. u. u. u.

St. Riedel

[Signature]

B. Zupp

R. Plüss

H. Appel

A. C. S. L.